

POLITIQUE

EBOLA : L'EXPERTISE DU GABON

Dans un entretien-bilan de la conférence internationale sur la lutte de l'Afrique contre Ebola à laquelle il a pris part, les 20 et 21 juillet à Malabo, le président du CES Paul Biyoghé Mba rappelle que le Gabon dispose du CIRMF et de l'expertise pour aider les pays touchés par l'épidémie

Page 3

FAIT DIVERS

TUÉ PAR SA COMPAGNE ?

Nils Gaël Mitsimbou, 32 ans, maréchal des logis chef-major de gendarmerie, a succombé dans la nuit de mardi à hier à un coup à la tête à l'aide d'un objet contondant. Le coup pourrait avoir été porté par sa compagne. Laquelle se trouverait en garde à vue à la brigade de Melen.

Page 9

Elles sont toutes ravissantes, mais lors de la Finale parmi les 12 candidates Il n'en restera que 6 !

JEUDI 23 JUILLET
à partir de 21h30

DEMI-FINALE
Animée par Jean Jacques MAYI

C'est le public qui décide!

Election Miss CASINO CROISETTE
2^{ème} Edition

azur PHARMASHOP Centre de Musique CH Corporate

n° 11886 - Jeudi 23 Juillet 2015

40^e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

<http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

Arrive-t-il, quelques fois à nos compatriotes exerçant dans des départements sensibles et vitaux, de penser à leurs parents pauvres et démunis quand ils déclenchent des grèves sauvages comme celle que viennent de remettre les personnels de santé ?

Moi Makaya, je n'ose juger du bien fondé ou non de tel ou tel mouvement. Mais, à la Santé-là, c'est trop. Et trop, c'est trop ! Franchement, on ne sait plus où ils veulent mener le pays. C'est vrai que l'État de droit, la démocratie, la liberté de penser, de réunion et d'action sont garantis par notre Constitution. Et nul ne peut dire qu'on ne les respecte pas. Au contraire, parfois même, certains de nos frères venus chez nous pensent sincèrement qu'on use trop de ces libertés.

Ce qui est désolant dans ces grèves à répétition des personnels de santé, c'est que, chaque fois, qu'on croit avoir réglé un problème, un autre surgit aussitôt réduisant à néant tous les efforts déployés. Il n'y a pas longtemps, c'était les médecins qui nous avaient fatigués avec leur collègue enfermé pour faute professionnelle. A peine quelques semaines, ce sont les réclamations des primes et autres revendications des droits aux formations. Demain, que vont-ils encore tirer de leur calotte ?

Kokolo les gars, pensez un instant aux pauvres qui, à chaque mouvement, paient le lourd tribut. Aidez-nous, c'est un cri de cœur. N'avez-vous pas d'autres moyens pour revendiquer ? Aux pouvoirs publics de réaliser qu'avec l'accès de tous à toutes les structures de santé, c'est peut-être la solution quoi...

... Makaya

Centres de santé de Libreville

ILS RACCROCHENT LEURS BLOUSES !



Trois semaines à peine après celle des médecins, les centres de santé de Libreville sont affectés par une grève à l'appel du Synaps. Depuis lundi, les usagers trouvent portails clos devant ces unités de proximité. Sauf à La Peyrie prise littéralement d'assaut. Un service minimum d'une heure est cependant assuré dans ces établissements. Et il se poursuit toute la journée dans les centres hospitaliers-universitaires de Libreville et d'Angondjé, ainsi qu'à l'hôpital régional de Melen. Les grévistes réclament le paiement de la PIP pour les 1^{er} et 2^e trimestres de cette année, l'organisation d'un concours professionnel et l'extension de la prime de servitude aux agents de la santé, entre autres.

Page 6

FAIT DIVERS

BEPC : DES ENSEIGNANTS EN PRISON

Trois enseignants ainsi qu'un infirmier-assistant viennent d'être écroués à la prison d'Oyem. La PJ a réussi à établir leur implication dans une manœuvre frauduleuse à l'examen du BEPC, au profit notamment des enfants de l'agent de santé.

Page 9

SPORT

GASPORT INARRÊTABLE !

Vainqueur (2-0) hier d'Akanda FC, le leader Mangasport (36 points désormais) a non seulement conservé son invincibilité mais aussi gardé ses distances vis-à-vis de ses poursuivants. Le FC 105 est relégué à 8 longueurs. CF Mounana et l'USB, à 10.

Pages 12 & 13

SOCIÉTÉ

Bac 2015 : les syndicats maintiennent la pression

Page 6

SOCIÉTÉ

Des gravures rupestres dans des grottes de Lastoursville !

Page 7

SPORTS

Deux nageurs gabonais dans le grand bain

Page 13

NOUVEAU DÉCOR, MÊME GOÛT

33rd EXPORT
Supporter N°1 du Football

L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTE. A CONSOMMER AVEC MODERATION.